

SPORTS

OMNISPORTS

Sport amateur : pas d'éclaircie avant un mois



Roxana Maracineanu - Photo Stenhan DE SAKI ITIN/AFP

Le sport amateur ne redémarrera pas « avant au moins un mois », a déclaré lundi la ministre des Sports Roxana Maracineanu, en écho aux propos d'Emmanuel Macron, qui a appelé à tenir « 4 à 6 semaines » avant de pouvoir desserrer certaines contraintes liées au coronavirus. « On a ce délai d'un mois pour préparer une reprise dans chacun de nos secteurs », a-t-elle dit après la présentation du baromètre 2020 des pratiques sportives des Français, mais « ce ne sera pas avant un mois ».

• **Un masque pour pouvoir rouvrir les salles de sport ?**

« En fonction de l'évolution sanitaire, territoire par territoire, [...] on pourra revenir à une pratique pour tous en intérieur et en extérieur avec peut-être un passage comme en novembre où les mineurs étaient privilégiés par rapport aux adultes », a-t-elle détaillé.

Elle a également indiqué qu'elle réfléchissait avec son homologue de la Recherche, Frédérique Vidal, à ce que les étudiants soient des « publics prioritaires ».

Le monde du sport amateur, notamment les sports de salle et d'intérieur, ont poussé la semaine dernière un « cri d'alarme » devant la crise à laquelle ils font face et demandent le retour de la pratique.

Interrogée lundi sur les masques sportifs, qui doivent répondre à une norme Afnor et permettraient de s'adonner au sport indoor, « leur commercialisation ne pourra pas se faire avant un mois », a-t-elle répondu. « Ce sera aussi un masque utilisable pour les personnes qui ont à parler beaucoup ou pour les métiers physiques », a-t-elle précisé. De toute façon, « les délais (de réouverture) ne seront pas dictés par l'apparition du masque », mais « une fois rouverts, le masque permettra de moins refermer ».